



ゆたたり

学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい とともに学び合う多良っ子の育成」

令和 3 年 1 月 29 日発行 文責 校長 副島 和久

「凡事徹底」という言葉・・・

トイレのスリッパ、靴箱の靴、整理整頓、掃除の取り組み・・・

1月26日(火)の児童集会では、保健委員会の子どもたちから、トイレのスリッパについての話がありました。保健委員会で各階のトイレのスリッパが並んでいるかどうかを調査した結果を報告した上で、「トイレのスリッパをきちんと並べるようにしましょう」という願いがありました。

トイレのスリッパを、次に使う人のために、はきやすいようにきちんと並べるということは、一人一人の心掛けさえあれば、さほど、難しいことではないと思います。でも、そのちょっとしたことができていないことに保健委員会のみなさんは気付いたのでした。

急いでトイレに入ろうとしたときに、スリッパがあちこちを向いて、「イラッ」としたことはないですか。ちょっとしたことが他の人をいい気持ちにさせたり、いやな気持ちにさせたりすることって、世の中にはたくさんありそうです。

最近、子どもたちの掃除への取り組みは全体的にとってもよくなりました。一生懸命に床を磨いている姿などを見かけると、温かい気持ちになります。

それから、靴箱の靴の話です。ほとんどの子どもたちは「自分の靴を靴箱にきちんと揃えて置く」ということが当たり前になっていますが、一部に、残念ながら、派手に揃っていない靴を見かけることがあります。ご家庭の玄関で靴を脱いだときの子どもの靴はどんな様子でしょうか。

「凡事徹底」という言葉があります。「当たり前のことを徹底して、きちんとやる」という意味だそうです。トイレのスリッパ、靴箱の靴、掃除、あいさつ、身の回りの整理整頓など、数えればきりがありません。大人の自分でも、全てきちんとできているかと問われれば不安なことがあります。まずは、大人が子どもにきちんと範を示し、「凡事徹底」できる子どもたちを育てていかななくてはいけないと思った児童集会でした。



学校HPもご覧ください



はきものをそろえると
こころもそろう
こころがそろうと
はきものもそろう
ぬぐどきにそろえておくと
はくどきに心がみだれない
だれかがみだしておいたら
だまってそろえておいてあげよう
そうすればきっと
世界中の人の心もそろうでしょう



あいさつ運動、ありがとうございました！

1月12日(月)からの1週間は、PTAのあいさつ運動ということでPTA役員の皆さんが交替で、あいさつ運動に来ていただきました。また、18日(月)からの1週間は、児童会のプロジェクト委員会のみんなが毎日、あいさつ運動に来てくれました。とても寒い中、早朝からありがとうございました。おかげさまで、3学期のよいスタートが切れたと思います。



新春読書感想文コンクール 入賞しました！

新春読書感想文コンクール地区審査におきまして、以下の5人の子どもたちが入賞しましたので紹介します。入賞おめでとうございます。



優秀	2年1組	陣取 壱成	さん	課題図書「ジェンと星になったテリー」を読んで
優良	3年2組	白水 沙侑	さん	課題図書「うそつきタケちゃん」を読んで
優良	4年1組	田中かのん	さん	自由図書「はなちゃんのみそ汁」を読んで
佳作	4年1組	家田 悠一	さん	自由図書「ぼくらの七日間戦争」を読んで
佳作	5年1組	井川 瑚菜	さん	自由図書「見てる、知っている、考えている」

西日本新聞「ヤング川柳」に紹介されました！

1月9日付けと16日付けの西日本新聞に、桜乃さんと悠真さんの作品が紹介されました。お題は「船」と「幸せ」でした。

【次点】	船に乗る家族の心まとまるよ	3年2組	貞包 桜乃	さん
【次点】	しあわせは目に見えないからかんじるよ	3年2組	吉田 悠真	さん

「なかよし」をご利用の保護者の皆様へのごお願い

学童保育「なかよし」を利用されている保護者の皆様へ2点、お願いです。このことにつきましては、既に「なかよし」からもお願いがされていることと思いますが、大切なことなので、再度の確認です。

(1) 学童保育利用料は、お迎えの際に保護者の方が直接、「なかよし」に納めてください。

朝、子どもさんに預けられると、その子どもは1日、1500円をランドセルの中に入れてそのまま過ごすことになり、学級担任としてもとても心配をしています。学校でもお金の管理には大変気を遣います。

(2) 「なかよし」は学校の施設を利用しているので、過ごし方は学校のルールと同じです。

このことについては、「なかよし」の先生方とも確認をしました。これまで、廊下を走ったり、廊下でふうせん遊びをしたりしていることがありましたが、極めて危険であり、いつ事故が起きるとも限りません。また、大騒ぎをする子どもたちのために、「落ち着いて勉強ができない」「静かに過ごせない」と思っている子どもたちも多くなります。「なかよし」の方でも指導があっていると思いますが、「なかよし」での過ごし方(室内では大声を出さない、廊下を走らない等)については、ご家庭でもぜひご確認ください。

